

Isehagener Kreisblatt

Wittinger Zeitung

Pfingsten 2023

2,40 €
Jahrgang 137, Nr. 122

Amtliches Bekanntmachungsorgan für das Isehagener Land

**EINFACH
SCHNELL
INFORMIERT.**

az
ePaper

ep.az-online.de

21°C | 6°C

Wetter » SEITE 2

IN EIGENER SACHE

Druckverspätung

Liebe Leserinnen, liebe Leser, aufgrund eines Maschinenschadens in unserer Druckerei in Uelzen konnte Ihr Isehagener Kreisblatt am Freitag erst verspätet ausgeliefert werden. Wir bitten um Ihr Verständnis und wünschen Ihnen schöne Pfingsten!

Verlag und Redaktion
Isehagener Kreisblatt

LOKALES

Neue, alte Zugstrecke?

Gifhorn – Ob die Bahnstrecke Celle-Wittlingen für den Personenverkehr reaktiviert wird, steht in den Sternen. Ein erster Schritt dahin wurde jetzt von Kreis-Politikern getan.

» LANDKREIS

Buch über alte Kirchen

Emmen – Historische Kirchen und Kapellen haben es Karsten Hildebrandt aus Emmen angetan. In einem über 100 Seiten starken Buch stellt er Sakralbauten aus dem Isehagener Land vor.

» HANKENSBÜTTEL

SPORT

Finale um Europa

Wolfsburg – Europacup in diesem Jahr? Der VfL Wolfsburg kämpft heute beim Bundesliga-Finale um das internationale Geschäft.

» SPORT

KUNDENSERVICE

(08 00) 00 91 100 (kostenfrei)
Service-Fax (01 80) 11 33 101*
kundenservice@cbeckers.de

*Festnetzpreis 3,9 Cent pro Minute; Mobilfunkpreise maximal 42 Cent pro Minute

az-online.de

60021

4 191131 002400



Wittinger Schützenfest beginnt mit Zapfenstreich der Kinder

Wittigen – Mit dem Kinder-Zapfenstreich ist gestern das Wittinger Schützenfest gestartet. Der Marsch führte die Kleinen um Kinder-Oberst Bennet Biermann (roter Hut) vom Takko-Parkplatz bis in die Goethestraße. Aus gutem Grund – wurde doch hier Kinder-Altschaffer Felix Viana Coelho geehrt. Und die Lauben geschmückt.

pat./f.: PFAFF

Engpass bei Diabetesmittel

Grund: Arznei wird als Abnehmhilfe genutzt

Berlin – Weil ein verschreibungspflichtiges Diabetesmedikament vermehrt als Abnehmhilfe genutzt wird, gerät die Versorgung damit ins Stocken. Aktuell gibt es einen Lieferengpass bei Semaglutiden, „weil man gemerkt hat, dass man das auch zum Abnehmen nutzen kann“, sagt David Francas, Professor für Daten- und Lieferkettenanalyse an der Hochschule Worms. „Das wird gehypt und plötzlich hat man einen Off-Label-Use für das Medikament, der auch die Nachfrage treiben kann.“

Bei einem Off-Label-Use (auf Deutsch in etwa: andere Verwendung als auf dem Etikett) wird ein Arzneimittel gegen eine Krankheit eingesetzt, für die es von den Zulassungsbehörden keine Genehmigung hat.

Semaglutid ist in Europa seit 2018 als Diabetes-Medikament „Ozempic“ zugelassen, um den Blutzuckerspiegel zu senken. Neuer, von Anfang 2022, ist eine Zulassung in der EU speziell mit dem Einsatzgebiet Gewichtsverlust und -kontrolle (Markenname „Wegovy“): Gedacht ist es für Menschen mit einem Body-Mass-Index (BMI) ab 30 und für Übergewichtige (BMI ab 27) mit mindestens einer gewichtsbedingten Begleiterkrankung.



Nicht jeder, der abnehmen will, treibt Sport: Offenbar lassen sich viele das Diabetes-Medikament „Ozempic“ verschreiben, weshalb es jetzt Lieferengpässe gibt.

FOTO: DPA

gewichtsbedingten Begleiterkrankung.

„Wegovy“ ist in Deutschland bisher gar nicht erhältlich. Offenbar wird Abnehmwilligen von Ärzten stattdessen oft „Ozempic“ verschrieben. „Es geht nicht an, dass ein Anti-Diabetikum off-label für jemanden verschrieben wird, der abnehmen möchte“, kritisiert Torsten Hoppe-Tichy, Apotheker am Universitätsklinikum Heidelberg. Die Deutsche Gesellschaft für Endokrinologie warnte schon Ende 2022 vor Risiken und „einer von den Zulassungsbehörden nicht freigegebenen, unkontrollierten Anwendung“. So seien unter anderem auch Nebenwirkungen wie Übelkeit und Durchfall möglich.

dpa

Die Ermittler gehen davon aus, dass der Unbekannte möglicherweise auch mit weiblichen Mittäterinnen im Zeitraum von Anfang September 2022 bis heute mindestens in 23 Fällen Geldbörsen von älteren Menschen erbeutete. Und das im Umfeld von Einkaufsmärkten im norddeutschen Raum. Auch soll er im Anschluss an nahegelegenen Automaten Geld abgehoben haben.

Eine Vielzahl von weiteren Taten in Niedersachsen und auch in den Regionen Hamburg und Schleswig-Holstein sind wahrscheinlich. Insgesamt soll der Mann mindestens 40 000 Euro Bargeld erbeutet haben.

pm/mei

Wohnungsbau im Land legt zu

Hannover – Die Bauwirtschaft in Niedersachsen hat 2022 deutlich mehr neue Wohnungen fertiggestellt als ein Jahr zuvor. Mit 29448 Wohnungen in Neubauten lag der Wert um 8,1 Prozent höher als ein Jahr zuvor, teilte das Landesamt für Statistik mit. Fast die Hälfte der neuen Wohnungen (14583) entfiel auf Mehrfamilienhäuser mit mindestens drei Parteien – ein Anstieg um 10,3 Prozent im Vergleich zu 2021.

dpa

Kein Geld fürs Sirenenetz

Hannover – Für ein flächendeckendes Netz von Sirenen zur Warnung der Bevölkerung in Niedersachsen fehlt das Geld. Das sagte eine Sprecherin von Innenministerin Daniela Behrens (SPD). Demnach waren für das laufende und das kommende Jahr 8,8 Millionen Euro vom Bund und zusätzlich zehn Millionen Euro vom Land vorgesehen. Der von den Kommunen angemeldete Bedarf sei aber ungefähr doppelt so hoch. In Niedersachsen gibt es noch 5518 Sirenenstandorte.

dpa

DIE KURIOSE NACHRICHT

Drogenfund mit Kühlschranks

Weil ein 39-jähriger Fußgänger mit einem Kühlschrank in Bremerhaven unterwegs war, zog er am Donnerstagabend die Aufmerksamkeit einer Streifenwagenbesatzung auf sich. Bei der Kontrolle stellte sich heraus: Der Kühlschrank war nicht das Problem. Denn die Beamten nahmen einen Cannabisgeruch wahr – und fanden tatsächlich Drogen bei dem Mann.

dpa

ANZEIGE

TOTAL RÄUMUNGSVERKAUF

WIR BAUEN UM!

SCHUHE FÜR DAMEN · HERREN · KINDER
ALLES IST REDUZIERT!

AUF ALLES MIND. **20%** UND BIS ZU **50%**

HÖBER
Wir ziehen Füße an.

Schuhhaus Gerhard Höber GmbH
Lüneburger Str. 3
BAD BEVENSEN
Mo-Fr 10-13 | 14-18 Uhr
Sa 10-14 Uhr
So 12-17 Uhr